



MEDIENINFORMATION

28.11.2024

Ökologische Aufwertung der Attel

Arbeiten bei Straußdorf haben begonnen.

[Straußdorf, Grafing bei München](#) – Das Wasserwirtschaftsamt Rosenheim setzt zusammen mit seiner Flussmeisterstelle Wasserburg die Bemühungen zur ökologischen Renaturierung der Attel fort.

Auf Höhe von Straußdorf erschweren bislang mehrere Sohlswellen mit einem Tosbecken die Wanderung von Fischen und Kleinstlebewesen im Gewässer.

Der Höhenunterschied von 1,10 m wird künftig durch eine Sohlgleite ausgeglichen. Ziel ist es, den ökologischen Zustand der Attel im Sinne der EU-Wasserrahmenrichtlinie zu verbessern, indem Wanderhindernisse beseitigt werden und der Lebensraum Gewässer naturnah gestaltet wird.

Nördlich des Beckens werden dafür Totholz und Wurzelstöcke in die Attel eingebaut, die strukturreichen Lebensraum und Rückzugsbereiche für die Gewässerbewohner schaffen. Auf ca. 150 m Länge werden außerdem die Ufer bepflanzt und damit ökologisch aufgewertet.

Mit den Arbeiten für die Baumaßnahme wurde Mitte November begonnen und die Baustelle wird je nach Witterung bis Ende Januar 2025 andauern.

„Vielen Dank an den Grundstücksanlieger, der die Fläche für die Baustraße zur Verfügung stellt und die Baustelle somit erst möglich macht“, betont Nicola Dangel, zuständige Sachgebietsleiterin am Wasserwirtschaftsamt Rosenheim.

Die derzeitige Baumaßnahme ist eine von vielen bereits durchgeführten Maßnahmen des Wasserwirtschaftsamtes, die zu einer Verbesserung der ökologischen Situation an der Attel beitragen sollen.



Abb. 1: das bisherige Tosbecken und der Betonabsturz in der Attel bei Straußdorf werden umgebaut

Bei Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung: Nicola Dangel

Pressefrei: ab sofort



Standort
Königsstraße 19
83022 Rosenheim
Telefon
+49 8031 305-01

E-Mail / Internet
poststelle@wwa-ro.bayern.de
www.wwa-ro.bayern.de

Verantwortlich:
Hafner, Tobias

Bildnachweis:
Wasserwirtschaftsamt Rosenheim

Folgen Sie uns!

